

Trump vuelve a decretar el veto migratorio que paró la justicia

El presidente de Estados Unidos insiste en prohibir la concesión de visados a ciudadanos de seis países de mayoría musulmana

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Donald Trump firmó ayer una nueva orden ejecutiva sobre inmigración que trata de esquivar los obstáculos judiciales que encontró la anterior. A partir del 16 de marzo y durante un plazo

de 90 días no se concederán visados a ciudadanos de seis países de mayoría musulmana (Irán, Libia, Somalia, Siria, Sudán y Yemen). Además de excluir a Irak de la medida, el presidente de Estados Unidos —agobiado por

el escándalo del espionaje ruso— aligera la carga restrictiva de la primera orden, retira el veto indefinido a los refugiados sirios y permite el ingreso de los ciudadanos de esos Estados que ya tengan visado, residencia le-

gal o doble nacionalidad. Pero suspende durante 120 días y reduce a la mitad el programa de refugiados y frena el paso a viajeros de países musulmanes con el argumento de la seguridad nacional. **PÁGINA 3**

Los maestros argentinos miden su fuerza ante Macri con una gran marcha

Una huelga de 48 horas impide el inicio de las clases en el país austral

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
Miles de docentes de toda Argentina se movilizaron ayer en Buenos Aires en una demostración de fuerza frente al Gobierno de Mauricio Macri. Los sindicatos de maestros, que iniciaron una huelga de 48 horas, reclaman que el Ejecutivo abra una discusión nacional para fijar el sueldo mínimo de los educadores y rechazan el aumento del 18% que propone el Gobierno. El incremento desde el que están dispuestos a negociar es del 35%, cercano al 40% de inflación de 2016. Macri criticó la huelga desde la provincia de Jujuy, donde se desplazó a inaugurar el año escolar. **PÁGINAS 8 Y 9**

ANÁLISIS

Se acabó la tregua

Carlos E. Cué

La Ley de Seguridad Interior encalla en México

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
El Gobierno mexicano ha elevado la presión para aprobar la Ley de Seguridad Interior, estancada en el Congreso y que establecerá una hoja de ruta para la actuación de las fuerzas armadas en la lucha contra el crimen organizado. Ejército y Armada han resultado claves contra la delincuencia en esta década de guerra frente a los cárteles, en la que, sin embargo, se multiplicaron las violaciones de derechos humanos. **PÁGINA 11**

ADEMÁS

La UE avanza en su integración militar

La Unión Europea crea el primer cuartel para misiones exteriores, que funcionará como germen de una mayor unión militar. **P6**



El Chapecoense debuta hoy en la Copa Libertadores **P34**



LA PEOR PESADILLA DE LOS INDOCUMENTADOS. La detención de un mexicano el pasado martes en plena calle en Los Ángeles, justo después de dejar a su hija en el colegio y mientras otra de sus hijas grababa la escena, ha desatado la alarma de los indocumentados en EE UU. En la imagen, un grupo de inmigrantes asiste a un foro sobre sus derechos, el pasado sábado en Los Ángeles. / P. X. DE SANDOVAL **P4**

Museos y fundaciones combaten la estigmatización de los suburbios

Arte contra la marginación en París

ÁLEX VICENTE, **París**
Un edificio de 13 plantas marca la frontera entre los municipios parisienses de Montfermeil y Clichy-sous-Bois, epicentro de las revueltas de 2005. La torre será derribada este año para dejar paso a un centro de arte y una residencia para jóvenes artistas. París inicia allí un “laboratorio nacional”, en

palabras de la ministra de Cultura francesa, Audrey Azoulay, para llevar arte a las zonas conflictivas de la capital. El proyecto pretende reinventar los barrios y “descentralizar la cultura”. En 2023, abrirán en el sector nuevas residencias, zonas verdes y una estación que conectará el barrio con el centro de París. **PÁGINA 23**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com